

Ein Beispiel der Arbeit im Schulelternbeirat:

Weihnachtsmarkt 2019



Viele Stunden der Vorbereitung, der Planungen, der Helferorganisation, der Materialbeschaffung, des Standaufbaus (+wieder Abbau!) und nicht zu vergessen, die verabredete Anwesenheit an beiden Öffnungstagen. Vom Schulelternbeirat war immer jemand vor Ort!

Unser Schulbeitrag auf dem Weihnachtsmarkt kommt, alle Jahre wieder, bestens an. Immer wieder sind die verantwortlichen Eltern auf der Suche nach neuen Ideen, aber auch darauf bedacht bewährte Angebote beizubehalten.

Darüber hinaus gilt der Dank aber auch für die Unterstützung beim Einschulungscafé, den Gartentagen oder/und den Schulfesten.

Ein Dank geht ebenfalls an alle Eltern der Schule für die vielen helfenden Hände und Spenden (Kuchenspenden). Zum Beispiel bei den Klassenfesten und ebenso den Schulfesten.

Danke, für alle ihre Mithilfen im Schuljahresgeschehen.